

Baubewilligungen

Sivasubramaniam, Vijeyaratnam und Paventhira, Ehrendingen; Umbau Wohnhaus Nr. 62, Parzelle 667, Im Winkel 2.

Bucher-Dei Cont, Bruno und Silvia / Hug, Urs; Anbau Wintergarten an Wohnhaus Nr. 1278, Parzelle 3121, Rigacher 7.

Hinweissignale Fussgängerstreifen

Beim zuständigen Departement Bau Verkehr und Umwelt wurde das Gesuch um Ergänzung der teilweise fehlenden Signalisation der Fussgängerstreifen an der Landstrasse (K282) und an der Freienwilerstrasse (K428) gestellt.

Weihnachtskonzerte der Band „The Spin“

Herr Yves Jordi, Schlagzeuger bei der Lengnauer Band „The Spin“ und Bandleader des Jugendspiel Surbtal, beabsichtigt am 22. und 23.12.2007 in der Lagerhalle der Schlosserei Etter Metallbau im Gebiet Böndleren/Tiefenwaag Weihnachtskonzerte durchführen. Dem Veranstalter wurde die Bewilligung gestützt auf die Bestimmungen des Gastgewerbegesetzes und der polizeilichen Bestimmungen erteilt.

Lehrstelle auf der Gemeindeverwaltung

Aus den eingegangenen Bewerbungen um die kaufmännische Lehrstelle wurde Saskia Signer aus Rümikon ausgewählt. Sie besucht derzeit die 4. Klasse der Bezirksschule und wird im August 2008 auf der Gemeindeverwaltung eine 3-jährige Lehre als Kauffrau antreten.

Motorfahrzeugstatistik 2006

In der Gemeinde sind am Stichtag 30. September 2'908 (2'854, Zahlen in Klammern = Vorjahr) Motorfahrzeuge und Anhänger und 81 (83) Motorfahräder immatrikuliert. Von den Motorfahrzeugen und Anhängern entfallen 2'093 (2'038) auf Personenwagen und Personen-Transportfahrzeuge, 356 (368) auf Motorräder, 18 (22) auf Kleinmotorräder, 101 (101) auf landwirtschaftliche Motorfahrzeuge, 160 (148) auf leichte, schwere und übrige Nutzfahrzeuge sowie Arbeitsmotorwagen. Der Rest entfällt auf Anhänger und Kollektiv-Fahrzeuge.

Schutzmassnahmen Vogelgrippe

Die Kantonstierärztin informiert die Gemeinden über die vom Bundesrat für den Winter 2007/2008 beschlossenen Vogelgrippe-Schutzmassnahmen. Die Schutzmassnahmen beschränken sich auf die Gebiete um die grossen Seen der Schweiz. Allerdings geht die Überwachung auch im Kanton Aargau im kommenden Winter weiter:

- Falls zwei oder mehr tote Wasservögel an einem Ort gefunden werden, ist unverzüglich der örtliche Jagdaufseher zu benachrichtigen.
- Die Registrierungspflicht für alle Geflügelhaltungen bleibt bestehen.
- Änderungen im Tierbestand sind der Gemeinde zu melden.

Die Jagdaufseher der Gemeinde sind über die Schutzmassnahmen durch die Gemeinde informiert. Diese oder die Gemeindeverwaltung erteilen ergänzende Auskünfte.